



Beste Schneelage im Skigebiet Hochkönig-Unterberg

Beitrag

Schneefälle über die Jahreswende haben endlich auch im Kaiserwinkl für beste Wintersportbedingungen gesorgt. Im Skigebiet Hochkönig-Unterberg ist jetzt Skispaß für die ganze Familie gesichert, wie unsere aktuellen Fotos vom Neujahrstag zeigen.

Der Unterberg ist ein anspruchsvoller Skiberg für alle Könnernstufen. Für die Kleinsten gibt es einen Sunny Kids Park und die Spaziergänger können dem bunten Treiben rund um die Talstation zuschauen oder in der Skibar im Freien sitzen, einen Glühwein trinken und das besondere Ambiente des Kaiserwinkls genießen.

Die Langlaufloipen in Königssen und am Walchsee sind jetzt auch gespurt und zum Skaten präpariert, auch beschneite Loipen und Nachtloipen sind vorhanden

Fotos: Günther Freund

auf der Piste am Unterberg



einiges los an Neujahr auf der
Skipiste am Unterberg
am Tellerlift



am Unterberg



auf der Abfahrt vom Unterberg





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. KÃ¶ssen
2. Skifahren
3. Wintersport